



## Toman campo de golf de Salinas Pliego

**Elementos** armados de la Guardia Nacional tomaron el campo de golf de Tangolunda o Las Parotas, en Huatulco, Oaxaca, que operaba una empresa de Ricardo Salinas Pliego. La zona fue declarada como Área Natural Protegida mediante decreto publicado el 26 de febrero en el *Diario Oficial de la Federación*. El empresario denunció en la red X: "Mexicanos, grábenselo bien: Para los criminales abrazos, y para los trabajadores madrazos y balazos".

**Pág. 8**



CORTESÍA

**BAHÍAS DE HUATULCO, OAXACA**

# GN toma campo de golf de Salinas Pliego

**ALDO CANEDO Y  
JONATHAN PADILLA**

**E**lementos armados de la Guardia Nacional tomaron ayer las instalaciones del campo de golf de Tangolunda o Las Parotas, en las Bahías de Huatulco, Oaxaca. El campo, operado por el empresario **Ricardo Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas**, fue declarado el pasado 26 de fe-

brero como Área Nacional Protegida, a través de un decreto del presidente Andrés Manuel López Obrador.

A pesar de la oposición de empresarios y trabajadores del campo de golf, los elementos federales llegaron a uno de los accesos que mostraba los sellos de clausura de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), impuestos a inicios de semana por agentes de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegi-



das (Conanp).

Ricardo Salinas Pliego reprobió a través de redes sociales el despliegue de los elementos de la GN, lo que calificó como actos de represión. Al cierre de la edición, ninguna autoridad se había pronunciado respecto a la toma del campo.

“¿Adivinen quién amaneció enojado y mandó a la Guardia Nacional a golpear al pueblo trabajador en Huatulco? (...) Contra ellos y sus derechos laborales va la Guardia Nacional a desposeer al sindicato de empleados locales, la represión enviada por la Secretaría de Gobernación”, reclamó Salinas.

“La niña esta de apellido Alcalde. Les voy a recomendar a los trabajadores que contraten a su papá Arturo Alcalde, que es experto en derecho laboral y tiene buenas conexiones, para que la regañe. Ahora sí que aquí aplica eso de acusarla con su papá. Mexicanos, grábenselo bien: Para los

criminales abrazos, y para los trabajadores madrazos y balazos”, puntualizó.

Desde hace 10 años, el empresario Ricardo Salinas Pliego está a cargo del campo de golf Tangolunda, ubicado en Huatulco, Oaxaca. Grupo Salinas obtuvo la concesión otorgada por el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) en 2012.

El pasado 27 de febrero se publicó en el *Diario Oficial de la Federación (DOF)* que Tangolunda sería Área Natural Protegida. Este cambio se hizo bajo el argumento de que se mitigarían los efectos del cambio climático y para proteger la biodiversidad de esta área, que incluye selvas, manglares, vegetación de dunas costeras y pastos marinos.

El decreto emitido destaca la necesidad de restaurar el estado natural de la zona, que ha experimentado un deterioro significativo debido a actividades humanas, según el documento. Además, se

prohibieron actividades deportivas como la pesca y el golf, que podrían contribuir al deterioro ambiental. Con información de Genaro Altamirano /Corresponsal

**El empresario reclamó la ingerencia de la titular de Segob en la toma de la zona declarada**

**ANP**

**110**

**HECTÁREAS**

comprende la ahora Área Natural Protegida de Tangolunda



**La Guardia Nacional custodia el campo de golf Tangolunda**